
5 Pièces

142 m²

Réf. 3846-JAN.

569 000 €

Meyreuil
Maison à vendre (13590)
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L'Office  Immobilier  de  Meyreuil  vous  présente  à  la  vente  une  maison

rénovée  de  142  m².Situation  et  contexte  :Située  dans  un  quartier

résidentiel  paisible  de  Meyreuil,  cette  maison  de  plein  pied  bénéficie

d'une localisation privilégiée, proche de toutes commodités essentielles

pour le quotidien.Description intérieure :Ce bien offre une grande pièce

de  vie  de  55  m²  avec  cuisine  ouverte,  plongeant  sur  une  terrasse

accueillante  et  un  jardin  bien  entretenu.  Rénovée  en  2018  et  dotée

d'équipements modernes tels que la climatisation réversible et un poêle

à granule, chaque détail a été soigné pour ...

The  Meyreuil  Real  Estate  Office  presents  for  sale  a  renovated  house  of  142

m².Situation  and  context:Located  in  a  peaceful  residential  area  of  Meyreuil,  this

single  storey  house  benefits  from  a  privileged  location,  close  to  all  essential  daily

amenities.Interior description:This property offers a large living room of 55 m² with

open  kitchen,  opening  onto  a  welcoming  terrace  and  a  well-maintained  garden.

Renovated  in  2018  and  equipped  with  modern  equipment  such  as  reversible  air

conditioning  and  a  pellet  stove,  every  detail  has  been  taken  care  of  to  guarantee

comfort and well-being.Sleeping ...
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